

[Home](#) > [Tirol](#) > [Stubai-Wipptal](#) > [Lokales](#)

Redaktion

Tamara Kainz

☆ zu Favoriten

Münchner Oktoberfest

## Musikkapelle Telfes marschierte auf die Wies'n

27. September 2024, 12:51 Uhr

27. September 2024



Nach dem großen Auftritt wurde im „Himmel der Bayern“ ausgiebig gefeiert. Foto: Mair hochgeladen von Tamara Kainz

9

Bilder

### Die 58 aktive Mitglieder zählende Musikkapelle Telfes setzte sich ein Ziel: Einmal beim traditionsreichen Trachten- und Schützenzug des Münchner Oktoberfestes mitzuwirken.

**TELFES/MÜNCHEN.** Nach einem aufwändigen Bewerbungsverfahren Ende 2023 bekamen die Telfer tatsächlich die Zusage. Mit großer Freude und Ehrempfinden, die Heimat Stubai in München präsentieren und vertreten zu dürfen, reisten die Musikanten in den frühen Morgenstunden des 22. September bei strahlendem Sonnenschein nach München.

### 9000 Mitwirkende aus ganz Europa

Bereits am Aufstellungsort war die ganz besondere Stimmung dieses Tages und dieses Festes spürbar. Als sich über 9000 Musikanten, Trachtler und Schützen aus allen Teilen Europas einfanden, riesige mit Bierfässern beladene Pferdefuhrwerke Stellung bezogen und es schließlich mit Musik und Böllerschüssen losging, war die Spannung auch in den Reihen der MK Telfes auf dem Höhepunkt. Gleich am Beginn der sieben Kilometer langen Marschstrecke durch die Innenstadt von München standen die Fernsehkameras und es wurde live übertragen.

### Sieben Kilometer Fußmarsch

Weiter ging es vorbei an unzähligen Ehrentribünen und sämtlichen Sehenswürdigkeiten Münchens, der großen Theresienwiese entgegen. Tausende begeisterte Menschen jubelten und winkten den stolzen Stubaiern zu und ließen sie die Strapazen der langen Marschstrecke samt Bahngleisen und Pferdeäpfeln vergessen. Spätestens beim Einmarsch auf die Theresienwiese, wo sich das Volksfest unvergleichlicher Dimension auftat und als links und rechts die Achterbahnen hochschossen, hatte auch der letzte Musikant Gänsehaut unter der Tracht. Die MK Telfes hatte reservierte Plätze in einem der großen Bierzelte, wo das wohlverdiente Maß Bier an diesem Tag besonders gut schmeckte. Der Auftritt wird in

die Chronik der Kapelle eingehen. (mm)

[www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at) alle Foto Mair, Hochgeladen Tamara Kainz





Die Musikkapelle Telfes wurde von ihrem stolzen Bürgermeister begleitet – Peter Lanthaler im Bild rechts. Foto: Mair hochgeladen von Tamara Kainz



Einmarsch auf die Theresienwiese, ein erhebender Moment für die Telfer Musikanten. Foto: Mair hochgeladen von Tamara Kainz



om. Andreas Töchterle war sichtbar stolz auf den Auftritt seiner Kapelle. Foto: Mair hochgeladen von